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EL ROL SOCIAL 
DEL IAFAS

En esta nueva entrega de Enlaces que aquí les presento, se 
refleja de manera muy elocuente la función social que guía 
el destino de este Instituto que tengo el honor de presidir. 

Ese rol social que ya está implícito en su misión como organismo 
público administrador y regulador del juego, se observa no solo 
a través de los importantes aportes que el Instituto destina, 
de manera periódica, para la acción social en Entre Ríos, sino 
también en los puestos de trabajo que directa e indirectamente 
genera el IAFAS en la provincia.

El deporte es uno de esos beneficiarios de la ayuda social que 
propicia el IAFAS. La Economía Social, otro. De ambos beneficiaros nos ocupamos en este número, al dar cuenta de importantes 
novedades relacionadas tanto con el apoyo a los clubes como con una nueva entrega de herramientas para emprendedores.

El pasado 18 de febrero, el Gobernador Sergio Urribarri entregó aportes por un total de $4.310.000 a 27 clubes de la provincia. 
Fue en un acto en La Vieja Usina, del que tuve el honor de participar, y donde el Gobernador realizó un anuncio clave: informó que 
se presentará en la Legislatura un proyecto para convertir en ley el Régimen de Apoyo a Instituciones Deportivas. 

Se trata, sin dudas, de una manera de garantizar la continuidad de estos aportes, para que no dependan de un decreto. El Gobierno 
que viene tendrá que cumplir con la ley y eso le dará seguridad a un plan que lleva casi ocho años de vigencia. Como sabemos, 
los aportes conocidos como Régimen de Apoyo a Instituciones Deportivas se sostienen de manera exclusiva con fondos del IAFAS. 
Ese día, también se firmó un proyecto de ley para incrementar de 12 a 18 el porcentaje de las utilidades que destina el IAFAS al 
financiamiento del Fondo Provincial del Deporte (Foprode). 

“Teníamos que hacer un proyecto de ley para que nadie en el futuro se atreva a tocar estos fondos que han permitido que crezca 
el deporte entrerriano”, destacó el Gobernador. Los organismos deportivos “son colaboradores invalorables del Estado provincial, 
porque están cumpliendo con la labor de contener a los jóvenes”, agregó Urribarri, sosteniendo, así, una visión del deporte como 
agente de inclusión y contención que todos los dirigentes presentes celebraron y agradecieron.

Días más tarde, otro acto se llevó a cabo, en este caso, vinculado a la Economía Social: la entrega de herramientas por $415.938 a 
63 emprendedores de distintas localidades entrerrianas. También tuve el orgullo de participar de ese grato momento y comprobar, 
en persona, esa sensación única de presenciar el instante en que la gente ve las herramientas, porque significan mucho más que 
dinero; representan trabajo y desarrollo personal. Momentos como estos son los que reconfortan y justifican el trabajo que uno 
lleva adelante en el IAFAS.

Recordemos que este tipo de entregas es posible gracias al trabajo del Ministerio de Desarrollo Social y a los aportes que realiza 
el IAFAS a Economía Social, que representan el 10% de las utilidades del Instituto. 

También en febrero, junto al Gerente General del IAFAS, CP Silvio Vivas, presenciamos la gran alegría de los cinco ganadores de los 
autos cero kilómetro que, por primera vez en la historia, puso en juego el Sorteo Especial para No Ganadores del Gordo de Navidad 
2014. Nos dimos el gusto de entregarle personalmente a cada uno las llaves de sus respectivos vehículos, que fueron recibidas, 
como es de imaginar, con suma felicidad por los ganadores, acompañados de sus familiares.

Y hay muchas más novedades, pero ya es tiempo de despedirnos, invitándolos a que disfruten de esta nueva entrega de Enlaces.

Hasta la próxima,
Dr. José Omar Spinelli
Presidente del IAFAS
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INVERSIONES PARA LA PROVINCIA
El Gobernador Sergio Urribarri firmó en febrero 
acuerdos por 250 millones de dólares para Entre 
Ríos. Fue en Beijing, en el marco de la Misión 
Comercial Multisectorial a la República Popular 
China, encabezada por la Presidenta Cristina 
Fernández de Kirchner.

SORTEOS  PÁGINA 10

LLAVE EN MANO 
Las máximas autoridades del IAFAS hicieron entrega de 
los cinco automóviles cero kilómetro que, por primera 
vez en la historia, puso en juego el Sorteo Especial 
para No Ganadores del Gordo de Navidad. Con gran 
alegría, los ganadores recibieron junto a sus familiares 
las llaves de sus flamantes vehículos.
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A principios del pasado mes de febrero, en el marco de la 
gira por China junto a la Presidenta Cristina Fernández de 
Kirchner, el Gobernador Sergio Urribarri firmó acuerdos 

por 250 millones de dólares para Entre Ríos. Fue en Beijing, con 
directivos del Centro de Promoción Urbano-Rural Xiao Kang. 

En el acuerdo quedó plasmado el compromiso de empresas de la 
República Popular de China de invertir más de 250 millones de 
dólares en industrias lácteas, cárnicas y citrícolas, y en el sector 
portuario entrerriano.
Este desembolso en inversión privada se suma al acuerdo crediticio 

ACUERDOS POR 250 
MILLONES DE DÓLARES
PARA ENTRE RÍOS 
EMPRESAS DE LA REPÚBLICA POPULAR CHINA COMPROMETIERON UNA INVERSIÓN DE MÁS 

DE 250 MILLONES DE DÓLARES EN INDUSTRIAS LÁCTEAS, CÁRNICAS Y CITRÍCOLAS, Y EN EL 

SECTOR PORTUARIO ENTRERRIANO. LA DECISIÓN QUEDÓ PLASMADA EN UN ACUERDO QUE 

EL GOBERNADOR SERGIO URRIBARRI FIRMÓ EN BEIJING CON DIRECTIVOS DEL CENTRO DE 

PROMOCIÓN URBANO-RURAL XIAO KANG, EN EL MARCO DE LA GIRA EN LA QUE EL MANDATARIO 

ENTRERRIANO ACOMPAÑÓ A LA PRESIDENTA CRISTINA FERNÁNDEZ DE KIRCHNER.

URRIBARRI JUNTO A LA PRESIDENTA EN CHINA La Presidenta Cristina Fernández de Kirchner destacó el rol del Gobernador de Entre Ríos, Sergio Urribarri, durante la gira oficial por China, en 
la que participaron, también, el Ministro de Economía, Axel Kicillof, y el Secretario de Relaciones Económicas Internacionales, Carlos Bianco.

para la construcción de la obra de riego más importante del litoral 
argentino, que demandará más de 400 millones de dólares. 
En el caso del acuerdo de cooperación firmado el 5 de febrero 
pasado entre ambos Estados, se apunta a agregar valor a las 
cadenas productivas entrerrianas y a una asociación estratégica 
con empresarios entrerrianos: capital chino más empresarios 
locales.
“Estamos muy conformes con los nuevos convenios que hemos 
firmado. Detrás de cada inversión hay más trabajo, más producción 
y la posibilidad de potenciar las exportaciones de manufacturas 
entrerrianas”, ponderó, desde Beijing, el mandatario entrerriano. 
Forman parte de los acuerdos firmados por Urribarri: el agregado 
de valor tendiente a la exportación de leche larga vida maternizada 
elaborada por Cotapa, la venta de carnes congeladas producidas 
por el ex frigorífico San José, la compra y puesta en valor de la 
empresa Citrícola Ayuí y la modernización del puerto de Ibicuy. 

LOS PROYECTOS
En poco tiempo se proyecta comenzar con las exportaciones de 
carnes congeladas y menudencias a China, producidas en la 
Procesadora Ganadera Entrerriana (ex frigorífico San José) y, a 
la par, con las gestiones para habilitar la exportación de leches 
fluidas larga vida maternizadas, producidas por Cotapa. Las 
dos empresas provinciales fueron adquiridas recientemente por 
capitales chinos asociados a empresarios argentinos. 

Urribarri anticipó que en los próximos días se espera se plasme 
por escrito el acuerdo de compra, puesta en valor y proyecto de 
inversión de la empresa Citrícola Ayuí. Se contempla un aporte de 
más de 70 millones de pesos en capital de trabajo y la absorción 
y refinanciamiento de una deuda que supera otros 100 millones. 
“El proyecto apunta a la exportación de cítricos dulces a China 
y a otros países del mundo, y la inversión para el procesamiento 
de arándanos disecados y jugos también para vender al exterior”, 
explicó Urribarri. 
Otro de los puntos suscriptos contempla la participación de 
capitales chinos y argentinos en una sociedad por acciones –de 
la que participará el Estado provincial– para la modernización del 
puerto de Ibicuy y la potenciación de su capacidad. “La meta es 
la construcción de un puerto multipropósito de aguas profundas, 
para apuntalar la exportación de productos de las distintas 
cadenas de valor”, comentó el mandatario. 
Sergio Urribarri fue el único Gobernador que integró la comitiva 
encabezada por la Presidenta de la Nación, Cristina Fernández de 
Kirchner, en la gira por el gigante asiático. “En todos los casos, 
apuntamos a profundizar el modelo de agregado de valor a la 
producción primaria, que tan excelentes resultados nos dio en la 
provincia. Y queremos que ese agregado de valor esté a cargo de 
empresas entrerrianas y que genere puestos de trabajo calificados 
para nuestra gente”, completó el mandatario provincial. 
La firma de los convenios tuvo lugar en el Gran Palacio del Pueblo, 
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URRIBARRI:
“LAS INVERSIONES FORTALECEN EL PRESENTE Y APUNTALAN EL FUTURO DE ENTRE RÍOS”

El Gobernador de Entre Ríos, Sergio Urribarri, expresó su “satisfacción y entusiasmo” por los resultados de la gira por China. Fue al término de 
los encuentros y rondas de negocios en Beijing, que significaron, para la Argentina, la firma de 22 acuerdos y, para Entre Ríos, la concreción de 
importantes inversiones en las cadenas productivas de la provincia.
El mandatario entrerriano ponderó las gestiones de la Presidenta Cristina Fernández de Kirchner, quien trabajó para concretar estos convenios “que 
implican inversiones para crear riqueza, generar más trabajo, apuntalar las exportaciones y robustecer la matriz de un país industrializado, algo que 
pueden certificar los cien empresarios que nos acompañaron”, expresó. 
“Hay cambios geopolíticos en el mundo y hoy la Argentina es un país escuchado. Nuestra experiencia, iniciada en 2003 con Néstor (Kirchner) fue 
continuada por Cristina. Se fortaleció un proceso de reindustrialización, impulsando el crecimiento para poder reestructurar la deuda con nuestros 
acreedores y poder pagar. Se trata de medidas que están siendo imitadas, hoy, por otros países del mundo”, agregó Urribarri. 
El Gobernador de Entre Ríos también destacó: “Hemos consolidado las bases para una relación muy productiva con la República Popular China. 
Estamos hablando de acuerdos con una de las principales potencias económicas del mundo y con un mercado de consumidores ávidos de 
alimentos y proteínas. Pero también se concretaron alianzas en materia espacial, en la construcción de infraestructura y de nuevas centrales 
nucleares. Estamos muy contentos”.
Urribarri recordó que “algunos de estos acuerdos ya se empezaron a concretar en las industrias cárnicas y lácteas, y también próximamente en la 
citricultura entrerriana”. Y sostuvo que, “por eso, estoy convencido de que nuestro presente será potenciado con estas inversiones, y que el futuro 
para Entre Ríos es enorme”.
El Gobernador subrayó, por último, que “con la construcción de los acueductos vamos a potenciar el riego para incorporar miles de hectáreas y 
tener tierras más fértiles, para dinamizar aún más las diferentes producciones entrerrianas”.

en Beijing, luego de un encuentro privado de una hora y media 
que la Presidenta Cristina Fernández de Kirchner mantuvo con su 
par chino Xi Jinping. En esa oportunidad, la Jefa de Estado ratificó 
la alianza con el gigante asiático y se firmaron 15 convenios 
bilaterales que involucran a distintas provincias argentinas. 
En los considerando de los documentos, se resalta “el enorme 

potencial para la cooperación e integración comercial, productiva 
y logística entre las economías china y entrerriana, dada la 
naturaleza de sus respectivos procesos de desarrollo económico”, 
y se señala que “ello permite encarar emprendimientos 
estratégicos con vistas a fortalecer la acumulación de capital y 
el crecimiento económico-social favorable para ambas partes”.



La mañana del 18 de febrero pasado se colmó de sonrisas 
y revivió el espíritu navideño por unos instantes. Ese día 
fue la entrega de los premios principales correspondientes 

al Especial No Ganadores del Sorteo Extraordinario de Navidad 
2014, que por primera vez en la historia, puso en juego cinco 
automóviles cero kilómetro.
Acompañados por sus familiares más íntimos y con gran emoción, 
los apostadores beneficiados recibieron las llaves de sus 
flamantes vehículos de manos del Presidente del IAFAS, Dr. José 
Omar Spinelli, y del Gerente General, CP Silvio Vivas. La ceremonia 
se llevó a cabo en la concesionaria Haimovich, donde se vivieron 
momentos de gran alegría.

LOS PRIMEROS PREMIOS
Cinco autos. Cinco historias. Y un denominador común: los lindos 
planes a futuro y un profundo agradecimiento al IAFAS.
El primer premio, un Volkswagen Vento, fue entregado a Graciela 
Vega (DNI 12.499.837), quien realizó su apuesta en la agencia Pinery 
de Paraná. Acompañada por su esposo y por sus dos hijos, esta 
señora que se desempeña como empleada doméstica habló de sus 
emociones: “Me llamó una amiga para decirme que me había sacado 
el auto y no lo podía creer. Llamé al IAFAS y me dijeron ´Sí, señora, 
disfrútelo, es usted la ganadora´. Así que eso es lo que voy a hacer: 
disfrutarlo en familia y viajar lo que más se pueda”.
Graciela Vega recordó muy emocionada que había adquirido una parte 
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CINCO AUTOS
Y MUCHAS SONRISAS
DURANTE LA MAÑANA DEL 18 DE FEBRERO, LAS MÁXIMAS AUTORIDADES DEL IAFAS 

HICIERON ENTREGA DE LOS CINCO AUTOMÓVILES CERO KILÓMETRO, CORRESPONDIENTES 

AL ESPECIAL NO GANADORES DEL SORTEO EXTRAORDINARIO DE NAVIDAD 2014. HUBO GRAN 

ALEGRÍA Y MUCHA EMOCIÓN ENTRE LOS BENEFICIADOS CON LOS FLAMANTES VEHÍCULOS.

EXTRAORDINARIO DE NAVIDAD 2014 del billete aprovechando que había obtenido un adelanto del aguinaldo. 
“Después del sorteo tradicional, llevé el ticket a Pinery y me dijeron que 
no había sacado nada, pero que llenara los datos para otro sorteo: eso 
hice y gané”, contó. Acto seguido, recomendó al gran público apostador 
siempre acordarse de llenar los datos y seguir participando.
El segundo premio, un VW Voyage, fue entregado a Edgardo Gómez 
(DNI 14.424.793), quien adquirió su billete en la agencia Corveddu, 
de la ciudad de Colón. Este hombre –quien se dedica a trabajos de 
logística mediana– fue muy claro a la hora de definir sus planes con 
respecto al nuevo auto: “Se lo voy a regalar a mi señora, Silvia”.
Edgardo Gómez comentó que siempre juega al Gordo de Navidad y 
que, este año, además de adquirir su propio billete, le regaló uno a 
su hermana. “Uno a veces se espera una sorpresa así, pero esta vez, 
de verdad, no me lo esperaba. El premio me sorprendió: estoy muy 
contento”, concluyó.

MÁS AUTOS
El Especial No Ganadores de Navidad también repartió tres Volkswagen 

Acompañados por sus familiares, los ganadores recibieron con 
gran alegría las llaves de sus automóviles cero kilómetro de manos 
del Presidente del IAFAS, Dr. José Omar Spinelli, y del Gerente 
General, CP Silvio Vivas. El acto de entrega se llevó a cabo en la 
concesionaria Haimovich, de Paraná.

Up. El primero fue para Rosana Montero (DNI 23.813.631), quien 
realizó su apuesta a medias con su hermana, Zulma, también 
presente en la ceremonia de entrega. “Estamos muy emocionadas 
porque ganamos con el número de billete de mi mamá. Mis padres 
jugaban hace muchos años a ese número; ahora no están con 
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El Especial No Ganadores del último Gordo de Navidad repartió, por primera vez, un Volkswagen Vento, un Volkswagen Voyage y tres 
Volkswagen Up entre los primeros cinco ganadores.

nosotros, pero lo seguimos haciendo por tradición”, contaron, 
también muy emocionadas, estas hermanas de Hernandarias que 
apostaron al 13.624.
El segundo Volkswagen Up fue entregado a Zulma Blanco 
(DNI 12.468.426), quien contó que encendió el televisor “justo 
en el momento” en que estaban diciendo su número de documento. 
“Después me enteré de que me había ganado un auto. No lo podía 
creer. Todavía no lo puedo creer”, confesó.
Por último, las autoridades del IAFAS entregaron el quinto 

premio: otro Volkswagen Up, en este caso, para Amanda 
Núñez (DNI 13.883.888), quien contó que fue su marido quien 
vio el sorteo por televisión y le transmitió la buena nueva.
Cabe recordar que el gran Sorteo para No Ganadores del Gordo 
de Navidad tuvo lugar en el mediodía del pasado miércoles 21 de 
enero, en la Sala de Sorteos del Instituto, y ya recibieron sus TV LED 
de 42” los ganadores de los puestos 6° a 10°: Osvaldo Ceschia, de 
Cerrito; Juan Teodoro Muller, de Villaguay; Pablo Viola, de Paraná; 
Leonardo Calíbrese, de Concordia, y Elsa Vernaz, de Villaguay.
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QUE EL APOYO SEA LEY
TRANSFORMAR EN LEY EL PROGRAMA DE APOYO A INSTITUCIONES DEPORTIVAS FUE LA PROPUESTA 

QUE REALIZÓ, EL PASADO MIÉRCOLES 18 DE FEBRERO, EL GOBERNADOR SERGIO URRIBARRI, 

DURANTE LA ENTREGA DE FONDOS POR MÁS DE 4 MILLONES DE PESOS A 27 CLUBES DE TODA LA 

PROVINCIA. EN LA OPORTUNIDAD, SE FIRMÓ UN PROYECTO DE LEY PARA INCREMENTAR DE 12 A 

18 EL PORCENTAJE DE LAS UTILIDADES QUE DESTINA EL IAFAS AL FOPRODE.

ENTREGA DE FONDOS A CLUBES ENTRERRIANOS

Ante autoridades de clubes de toda la provincia y 
funcionarios entrerrianos, entre los que se encontraba el 
Presidente del IAFAS, Dr. José Omar Spinelli, el Gobernador 

Sergio Urribarri informó que se presentará en la Legislatura un 
proyecto para convertir en ley el Régimen de Apoyo a Instituciones 
Deportivas, con el fin de darle seguridad a su continuidad.
El anuncio se conoció el pasado miércoles 18 de febrero, en La Vieja 
Usina, donde las autoridades del Estado entrerriano entregaron 
aportes por un total de $4.310.000 a 27 clubes de la provincia por 
su participación en competencias de alcance nacional. 
Allí, Urribarri se dirigió a los representantes de los clubes y 
expresó: “Los agradecidos somos nosotros, por todo lo que hacen. 
Lo que estamos haciendo con estos aportes, y lo que va a ser ley, 
es algo que lo tienen merecido dirigentes que todos los días van al 
club para contener a cientos y miles de jóvenes”.

Coincidiendo con el espíritu del proyecto, Spinelli señaló a 
Enlaces: “Se trata de una manera de garantizar la continuidad 
de estos aportes, para que no dependan de un decreto. El 
Gobierno que viene tendrá que cumplir con la ley y eso le dará 
seguridad a un plan que lleva casi ocho años de vigencia”.
Como se sabe, los aportes conocidos como Régimen de Apoyo 
a Instituciones Deportivas se sostienen de manera exclusiva con 
fondos del IAFAS.
En el acto del pasado 18 de febrero, se firmó también un 
proyecto de ley para incrementar de 12 a 18 el porcentaje de 
las utilidades que destina el IAFAS al financiamiento del Fondo 
Provincial del Deporte (Foprode). Consultado por Enlaces 
con respecto al incremento del compromiso mensual, Spinelli 
aseguró que “el IAFAS puede, tranquilamente, cumplir con ese 
incremento”.

CRECIMIENTO DEL DEPORTE
Durante el anuncio en La Vieja Usina, Urribarri comentó que su hijo 
Mauro le dio la idea de presentar el proyecto de ley de los aportes a 
los clubes: “En ese mismo momento, lo llamé al ‘Pato’ Lauritto para 
decirle que teníamos que hacer un proyecto de ley para que nadie en 
el futuro se atreva a tocar estos fondos que han permitido que crezca 
el deporte entrerriano”. 
Los organismos deportivos “son colaboradores invalorables del Estado 
provincial, porque están cumpliendo con la labor de contener a los 
jóvenes, con eso ustedes están haciendo muchísimo”, afirmó Urribarri 
e insistió en que “vayan coordinando el trabajo de la prevención de 
adicciones”, tal como ya fue acordado con el Gobierno provincial. 
Desde la implementación del Régimen de Apoyo a Instituciones 
Deportivas en el año 2008, los diferentes clubes han crecido 

visiblemente. “Lo del fútbol es lo más llamativo, por la cantidad de 
ascensos y por otros que quedaron en la puerta, pero también sucedió 
en el básquet y en otras disciplinas deportivas donde, evidentemente, 
hay un antes y un después”, expresó el Gobernador. “Hoy la entrega 
de cheques es una cuestión normal, de mes a mes”, agregó. 

MOMENTO HISTÓRICO
“Este es un día que podemos calificar como histórico para el deporte 
y para las instituciones que lo practican”, indicó el Ministro de 
Educación, Eduardo Lauritto, al hacer uso de la palabra. 
Agradeció al Gobernador, “no sólo por el deporte, sino porque hoy 
estamos volviendo a asistir a un hecho que no es una simple firma”. 
Las instituciones deportivas “van a tener la posibilidad de que la 
legislatura entrerriana convierta en ley los sistemas de apoyo que el 
Gobernador fue implementando a cada paso”, señaló. 
Finalmente, explicó: “Cuando el señor Gobernador firmó el decreto 
en su séptimo año, agregó como contraprestación que los clubes 
deportivos comenzaran sus programas preventivos de adicciones. La 
verdad, algunos vienen demorados, otros más rápido”. Y ejemplificó: 
“Concordia se comenzó a organizar. Los clubes que están beneficiados 

con el sistema de apoyo que implementó el Gobernador –Estudiantes 
de Concordia, Ferrocarril de Concordia, Club Atlético Colegiales y Club 
Atlético Libertad– tienen, en básquet, su coordinador para comenzar 
a trabajar en la lucha contra las adicciones”. 

UNA TRANQUILIDAD
El presidente del Club Central Entrerriano de Gualeguaychú, 
Alejandro Briozzo, expresó: “Para nosotros, y creo que para todas las 
instituciones que lo reciben, este aporte es muy importante, porque 
nos da la posibilidad de competir en un torneo a nivel nacional, y 
poder contar con recursos para hacer un equipo competitivo”. 
Con respecto al proyecto de ley, Briozzo sostuvo: “Es clave, muy 
importante, porque los dirigentes de los clubes teníamos el temor 
de que terminara la gestión y, con un decreto, fácilmente dejaran sin 
efecto este aporte”. 

El Gobernador Sergio Urribarri informó que se presentará en la 
Legislatura un proyecto para convertir en ley el Régimen de Apoyo 
a Instituciones Deportivas, con el fin de asegurarle continuidad. 
Fue el pasado 18 de febrero, en La Vieja Usina, donde las 
autoridades del Estado entrerriano entregaron aportes por un total 
de $4.310.000 a 27 clubes de la provincia. 
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Por su parte, el presidente del Club Juventud Unida de Gualeguaychú, 
Blas José Fiorovic, indicó: “El aporte del Gobierno es algo fundamental 
para clubes como Juventud Unida. Significa casi el 50% del 
presupuesto que tenemos para jugar el Nacional B. Además, el 
Gobierno ha hecho un anuncio más que importante, al firmar el 
proyecto de llevar los aportes del 12% al 18%. Eso va a ser algo 
extraordinario para todos los clubes que compiten a nivel nacional 
y para todos los deportistas individuales que compiten en el país”. 
Con respecto al proyecto de ley del Régimen de Apoyo a 

Instituciones Deportivas, expresó: “La gente con la que yo he hablado, 
por ejemplo, gente de la oposición, piensa que este es un buen 
proyecto. Creo que lo van a apoyar, porque han visto, y lo palpan todos 
los días, el crecimiento que ha tenido la provincia a nivel deportivo, 
algo sin antecedentes en el país. Uno que anda todos los días, muchas 
veces es cuestionado sobre por qué Entre Ríos creció tanto. Ahí está: 
hay una política deportiva, y nosotros tenemos que saber administrar 
lo que es el aporte de la provincia, porque si la provincia aporta y 
nosotros no sabemos administrar, esto no tiene sentido”.

Días antes, el Vicegobernador José Cáceres había hecho entrega, en la Casa Gris, de los aportes a los clubes entrerrianos, en un acto del 
que participaron el Jefe de Gabinete, Hugo Ballay; los ministros de Educación, Eduardo Lauritto, y de Gobierno, Adán Bahl; el Presidente 
del IAFAS, Dr. José Omar Spinelli, y los legisladores Enrique Cresto, Hernán Vittulo y Rubén Almará. 
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HERRAMIENTAS PARA 
EMPRENDEDORES
EL PASADO 24 DE FEBRERO SE LLEVÓ A CABO LA DISTRIBUCIÓN DE HERRAMIENTAS POR 

$415.938 A 63 EMPRENDEDORES DE DISTINTAS LOCALIDADES ENTRERRIANAS; ENTREGA 

MATERIALIZADA POR EL MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL Y POSIBILITADA GRACIAS A LOS 

APORTES QUE EL IAFAS REALIZA EN CONCEPTO DE ECONOMÍA SOCIAL, QUE REPRESENTAN EL 

10% DE SUS UTILIDADES NETAS.

APORTES DEL IAFAS A ECONOMÍA SOCIAL 

“Lo mejor es cuando la gente ve las herramientas: significan 
mucho más que dinero, representan trabajo y desarrollo 
personal”, reflexionó el Presidente del IAFAS, Dr. José Omar 

Spinelli, luego de vivir lo que reconoce como uno de los momentos 
más agradables de su trabajo al frente del Instituto.
Spinelli participó, el pasado martes 24 de febrero, de la entrega 
de herramientas por $415.938 a 63 emprendedores de distintas 
localidades entrerrianas. Recordemos que esto es posible gracias 
al trabajo del Ministerio de Desarrollo Social y a los aportes que 
realiza el IAFAS a Economía Social, que representan el 10% de las 
utilidades del Instituto.
Participaron del acto desarrollado en La Vieja Usina, además del 
Dr. Spinelli, el Vicegobernador, José Orlando Cáceres; el Ministro 
de Desarrollo Social y Salud, Carlos Ramos; la Senadora nacional, 
Sigrid Kunath; el Secretario de Economía Social, Luciano Rey, y 
legisladores provinciales y funcionarios de la cartera de Desarrollo 
Social, entre otros. Emprendedores de Paraná, Aldea Spatzenkutter, 
Puerto Curtiembre, Crespo, Aldea Salto, Alvear, Aldea Grapschental, 

María Grande, Cerrito, Aldea Protestante, Colonia Ensayo, Colonia 
Avellaneda, San Benito, Oro Verde y Santa Elena fueron quienes 
recibieron herramientas y maquinarias para su trabajo.
“Hemos puesto la política por sobre los intereses económicos: 
este proyecto es inclusivo y ese es el camino que vamos a seguir”, 
afirmó el Ministro Ramos.

POLÍTICA DE ESTADO
La entrega se realizó en el marco del Programa de Incorporación 
de Tecnología, impulsado por la cartera de Desarrollo, a través 
de su Secretaría de Economía Social. Corresponde a aportes no 
reintegrables, gestionados a través de los Centros de Economía 
Social, en favor de los emprendedores.
El Vicegobernador Cáceres destacó la gestión del Ministerio de 
Desarrollo Social durante este tiempo “porque ha instalado el 
concepto de Economía Social como Política de Estado”. Y agregó: 
“Nadie puede discutir esto y la gente no va a permitir que se 
pretenda erradicar semejante logro social”. 

“Estas conquistas son la razón de los ataques salvajes de las 
corporaciones. La alegría de cada uno de ustedes es lo que hace la 
diferencia y contra lo que no podrá nadie”, remarcó Cáceres, antes 
de felicitar a los emprendedores por las nuevas adquisiciones. 
Por su parte, la Senadora Nacional Sigrid Kunath felicitó a los 
beneficiarios y resaltó que “a partir de esta entrega, la vida de 
varios de ustedes y de sus familias se verá transformada con el 
fortalecimiento de su emprendimiento, a través del Programa de 
Incorporación de Tecnología para la Economía Social”. 
En ese sentido, la legisladora destacó la “sensibilidad social de este 
proyecto nacional, popular y democrático al que pertenecemos”. 
“Podemos demostrar resultados en la gestión y, también, en los 
indicadores sociales, que han mejorado notablemente en estos 
casi ocho años. Esto tiene que ver con un proyecto basado en la 
inclusión y en la igualdad, que en la provincia lleva adelante el 
Gobernador Sergio Urribarri. Se trata de transformar el modelo 
de provincia hacia un esquema con industrias y generación de 
trabajo, pero también se trata de fortalecer nuestras instituciones, 

de trabajar en cooperación con el sector privado, y de hacerlo 
con justicia social. Esa es nuestra mirada especial, la cual nunca 
tenemos que desatender”, remarcó.

TRANSFORMAR REALIDADES
Por su parte, el Ministro Ramos indicó que este Gobierno “va a 
seguir transformando realidades y la vida de cientos de entrerrianos 
a través de hechos concretos”. Y señaló que, más que una entrega 
de herramientas y maquinarias, “esto representa los sueños que 
este proyecto político permite cumplir”. Y agregó: “Por eso, la 
Economía Social trata de poner al alcance de la gente lo que ésta 
necesita para trabajar, para desarrollarse por sí misma, para hacer 
esta provincia cada vez más pujante e igualitaria”.
Por último, Ramos advirtió: “No podemos ser ingenuos y debemos 
estar atentos, porque los que atacan este proyecto, que en la 
provincia lleva adelante nuestro Gobernador Sergio Urribarri, atacan 
las maquinarias, las herramientas que estamos entregando y, en 
definitiva, el progreso de los entrerrianos”.

Emprendedores de Paraná, Aldea Spatzenkutter, Puerto Curtiembre, Crespo, Aldea Salto, Alvear, Aldea Grapschental, María Grande, Cerrito, Aldea 
Protestante, Colonia Ensayo, Colonia Avellaneda, San Benito, Oro Verde y Santa Elena recibieron herramientas y maquinarias para su trabajo.

“NO PODEMOS SER INGENUOS Y DEBEMOS ESTAR ATENTOS, PORQUE LOS 

QUE ATACAN ESTE PROYECTO, QUE EN LA PROVINCIA LLEVA ADELANTE 

NUESTRO GOBERNADOR SERGIO URRIBARRI, ATACAN LAS MAQUINARIAS, LAS 

HERRAMIENTAS QUE ESTAMOS ENTREGANDO Y, EN DEFINITIVA, EL PROGRESO DE 

LOS ENTRERRIANOS”. Ministro Carlos Ramos
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NUEVO CERTIFICADO
DE CALIDAD
EL INSTITUTO OBTUVO UNA NUEVA CERTIFICACIÓN, ESTA VEZ, REFERIDA AL CIRCUITO 

QUE TRANSITAN LOS RECURSOS DESDE QUE LLEGAN AL IAFAS CENTRAL HASTA QUE SON 

TRANSFERIDOS A LOS ORGANISMOS PROVINCIALES CORRESPONDIENTES. ASÍ, UN NUEVO 

CERTIFICADO SE SUMA AL MANTENIMIENTO DE LAS CERTIFICACIONES PREVIAMENTE 

OBTENIDAS POR EL IAFAS EN MATERIA DE GESTIÓN DE CALIDAD.

PROCESO ECONÓMICO-FINANCIERO

M arzo comenzó con una muy buena noticia: la llegada 
del certificado del Instituto Argentino de Normalización 
y Certificación (IRAM), que establece que el IAFAS 

posee el Sistema de Gestión de la Calidad en un nuevo proceso. 
Se trata del “Proceso económico-financiero de los recursos 
generados por el Instituto, en las agencias y salas de juego 
(casinos y tragamonedas), en el ámbito de la provincia de Entre 
Ríos, desde la recepción de las remesas en casa central, hasta 
el envío de fondos de las utilidades alcanzadas a los organismos 

de gobierno provincial según lo disponen las normas vigentes”.
Este nuevo certificado se suma a otros logros: el mantenimiento 
de la ISO 9001:2008 en los tres procesos ya certificados por 
el IRAM en años anteriores; a saber, “Procesos operativos y de 
control de la sala de sorteos”; “Procesamiento de datos de juego 
comercializados a través de agencias oficiales de la provincia de 
Entre Ríos”; y “Gestión de compras y contrataciones de bienes 
y servicios”.
El documento que certifica la calidad de un circuito de suma 

importancia, como lo es el que transitan los recursos desde 
que llegan al IAFAS Central hasta que son transferidos a los 
organismos provinciales correspondientes, fue entregado 
a los agentes y auditores internos del Comité de Calidad del 
IAFAS, Mariela Acosta y Maximiliano Montani, y al Subgerente 
Administrativo Contable y Coordinador de dicho Comité, Sergio 
Sosa, cuando asistieron a la sede del IRAM, en Rosario, para una 
capacitación avanzada sobre el tema.

GRAN LOGRO
“La consecución del nuevo alcance implica el cumplimiento del 
objetivo que se le había propuesto al Comité de la Calidad y 
a la gente involucrada en el proceso”, reflexionó Sosa. “Esta 
concreción tiene una significancia muy importante, porque 
a partir de la consecución de la certificación y de todos los 
cambios, implementación de controles, establecimiento de 
circuitos y procedimientos que implica,  permitirá tener un 
seguimiento claro, preciso, del recorrido que tienen los recursos 
que el Instituto genera y cómo se traducen en el cumplimiento 
del objetivo del IAFAS, que es la generación de fondos para la 
acción social”.
Así como el IAFAS fue pionero entre las loterías del país en lograr 
certificar la calidad de la gestión de compras y contrataciones 
de bienes y servicios, vale mencionar, con respecto al nuevo 

proceso que, “sin ser los únicos, somos de los pocos organismos 
que lo hemos conseguido”, explicaron.

A FUTURO
En cuanto a planes y objetivos para el año en curso, el 
Coordinador del Comité de la Calidad indicó que “el desafío es el 
mantenimiento de los procesos hoy certificados y la posibilidad 
de ampliar el alcance logrado en 2014, incorporando el casino y 
las salas de entretenimientos de Paraná”; esto es, trabajar para 
conseguir la ISO 9001:2008 en el proceso inmediato anterior al 
recientemente certificado, es decir, en las salas y comenzando 
con las de la capital entrerriana.
“Nuestra visión es, a fin de año, recertificar los alcances logrados 
ya que estamos en el tercer año de certificados”, agregó Sosa.
Por último, el Subgerente se refirió a los planes del Comité de 
la Calidad, más allá de la actual gestión al frente del IAFAS. “La 
idea es que con los procesos que se han logrado certificar, con el 
afianzamiento paulatino de la forma de trabajar que ello implica 
y con el involucramiento de cada vez más áreas y personal a la 
modalidad de trabajo de gestión por procesos, todo ese conjunto 
de cosas permita que la gestión que asuma la conducción del 
Instituto, en el próximo año, dé continuidad al afianzamiento del 
Sistema de Gestión de la Calidad que hemos implementado con 
tanto trabajo”.
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OTRO EXITOSO 
TORNEO 

RUGIDO DE MOTORES

CASINO VICTORIA VOLVIÓ A CELEBRAR CON 

GRAN ÉXITO, EN FEBRERO, UNA NUEVA EDICIÓN 

DEL TORNEO DE PÓKER TEXAS HOLD´EM, QUE SE 

DESPLEGÓ EN SUS CINCO MESAS DE JUEGO.

CON EL APOYO DEL IAFAS, LA CAPITAL ENTRERRIANA 

VIVIÓ UNA NUEVA EDICIÓN DEL KARTING CALLEJERO 

NOCTURNO, ORGANIZADA POR LA ASOCIACIÓN 

PARANAENSE DE KARTING Y MOTOS (APKM), EN 

PUERTO NUEVO Y ANTE MILES DE PERSONAS. 

CASINO VICTORIA

KARTING CALLEJERO NOCTURNO

La segunda edición del Torneo de Póker Texas Hold´em del Casino 
Victoria repitió el éxito del primer certamen realizado el pasado 
21 de enero. En esta ocasión, 46 jugadores y 22 re-entry dieron 

vida a la gran competencia que se desplegó en cinco mesas de juego, 
durante más de ocho horas.
Entre los premios a los primeros diez puestos, nuevamente se 
repartieron varios miles de pesos y unos cuantos trofeos. Debido a la 
gran convocatoria, y para continuar con los triunfos, Casino Victoria 
preparó un nuevo Torneo de Póker para el 25 de febrero, que se 
disputaba con gran éxito al cierre de esta edición.

Fue el pasado sábado 21 de febrero, en una competencia con 
nueve categorías y más de 150 competidores de distintas 
provincias del país; entre otras, Tucumán, Salta, Buenos Aires, 

Córdoba y Chaco.
El circuito de casi 700 metros fue dibujado entre la Sala Mayo y la 
nueva Casa de la Costa del Paraná. La carrera –con entrada libre y 
gratuita– se extendió desde las 16 hasta las 3 de la mañana.
Acompañando esta actividad deportiva de interés turístico, promotoras 
del IAFAS promocionaron los Casinos de Entre Ríos. El circuito 
callejero ubicado a la vera del río, contó, además, con el respaldo del 
Gobierno de la Provincia, de la Municipalidad de Paraná y de entidades 
interesadas en el desarrollo turístico de la ciudad y de la zona.
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POEMA FLUVIAL
LA ORQUESTA SINFÓNICA DE ENTRE RÍOS TRABAJA EN UNA PRODUCCIÓN DISCOGRÁFICA 

ENTERAMENTE DEDICADA AL RÍO PARANÁ: EL DISCO POEMA FLUVIAL, QUE SERÁ PRESENTADO 

EL 15 DE JUNIO PRÓXIMO.

E n el año de su 65° aniversario, la 
Orquesta Sinfónica de Entre Ríos 
(OSER) desarrolla un hecho histórico 

para la música nacional: la grabación de 
una producción discográfica íntegramente 
dedicada a obras relacionadas con el río 
Paraná.
Se trata de un CD que será editado por 
el prestigioso sello internacional Sony 
Classical. La grabación del material 
discográfico se realiza en la Sala Alternativa 
de Espectáculos (SAE) del Centro Cultural 
La Vieja Usina, utilizada actualmente 
como sala de ensayos provisoria de la 
OSER. Si bien la SAE no es una sala de 
grabación, fue adaptada especialmente 
para dicho propósito por el Ing. Carlos Píriz, 
responsable de llevar adelante la grabación 
y posterior edición del material.
El CD Poema fluvial –tal el nombre del 
disco– es una producción financiada con el 
aporte del Consejo Federal de Inversiones 
(CFI) y cuenta, además, con la participación de la gran soprano argentina Paula Almerares en carácter de solista. El arte gráfico está a 
cargo del reconocido artista plástico y diseñador argentino Diego Bianki. 
Poema fluvial será presentado oficialmente el 15 de junio, fecha del aniversario de la Orquesta Sinfónica de Entre Ríos, junto a un 
libro conmemorativo que incluye la rica historia de uno de los orgullos culturales de nuestra provincia, y cuyo material se encuentra en 
proceso de escritura de la mano de la Prof. Marcela Méndez.
El Director Artístico de la Orquesta Sinfónica, Mtro. Luis Gorelik, subrayó que “la grabación de música sinfónica argentina es un hecho 
que tuvo su auge en el país durante las décadas del 40 y del 50, tras lo cual entró en una especie de letargo generado por nuevos 
intereses comerciales que atraparon a las empresas discográficas. En 2009, tuve la oportunidad de grabar un CD doble titulado 200 
años de música argentina, junto a la Orquesta Sinfónica de Salta, que fue muy elogiado y premiado, y rompió con esta inercia negativa 
de años. Esta vez, el proyecto fue impulsado por el Ministerio de Gobierno y Justicia, desde donde se gestionó el generoso aporte 
entregado por el Consejo Federal de Inversiones, y luego tuvo continuidad en el Ministerio de Cultura y Comunicación, como una de 
las actividades celebratorias en el marco del 65º Aniversario de la OSER. Tendremos el honor de grabar tres obras que pertenecen 
a lo mejor del sinfonismo argentino, que están ligadas, por su temática, a lo más ancestral de nuestra cultura regional. El hecho de 
poder editar una producción con un sello tan prestigioso como Sony eleva en forma sustancial los estándares de calidad y garantiza 
una amplia distribución nacional e internacional, mostrando al país y al mundo buena parte de lo mejor que Entre Ríos tiene para 
ofrecer en materia cultural. Además, está prevista la distribución gratuita de casi mil ejemplares en instituciones culturales, escuelas, 
bibliotecas y radios”.
Tras un cuidadoso trabajo de estudio y selección de material, el Director Artístico de la OSER seleccionó las tres obras sinfónicas 
que incluirá el CD: “Ballet Panambí Op. 1”, de Alberto Ginastera, obra escrita en 1937 y que aún no ha sido grabada en nuestro país; 
“Poema fluvial”, de Gilardo Gilardi, material escrito como cortina musical del film Tres hombres del río, de Mario Soffici (1943) y que 
fuera interpretada en una sola oportunidad en el Teatro Colón de Buenos Aires, en 1948; y “Tres Canciones al Paraná”, sobre textos de 
Rafael Alberti, de Jacobo Ficher, obra que data de 1962 y que aún no ha sido estrenada en la Argentina. La grabación de Poema fluvial 
constituye, sin dudas, un acontecimiento histórico para la Orquesta Sinfónica de Entre Ríos y para la provincia.

ORQUESTA SINFÓNICA DE ENTRE RÍOS
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GESTIONES
CON IOSPER
LA CÁMARA DE AGENCIEROS DE ENTRE RÍOS INFORMA QUE SE ENCUENTRA REALIZANDO 

GESTIONES CON EL FIN DE REACTIVAR UN CONVENIO FIRMADO, AÑOS ATRÁS, CON EL 

INSTITUTO DE OBRA SOCIAL DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS (IOSPER).

E l Presidente de AAOIER, Samuel Jajan, explicó en la reunión mantenida el viernes 6 de marzo último con las autoridades del Iosper, 
que “hace muchos años se firmó un acuerdo por el cual los agentes oficiales de Lotería de Entre Ríos podían, pagando una cápita, 
acceder a los beneficios del Iosper”. Y agregó: “Por razones internas, nuestra Asociación dejó de funcionar hace unos 15 años 

aproximadamente y, por ende, ese convenio, como otros tantos, dejaron de estar operativos. Hoy la realidad cambió y nuestra Cámara 
está plenamente activa”. 
Jajan detalló que “en la provincia, somos 900 agencieros, muchos de los cuales carecen de una prestación adecuada, y ello genera una 
gran preocupación, tanto en quien es cabeza de la agencia como en su núcleo familiar, que muchas veces se encuentra sin una cobertura 
adecuada”.
AAOIER, informaron, se encuentra a la espera de novedades sobre este tema, destacando que el mencionado convenio nunca fue dado 
de baja por acuerdo de partes.




